
 

 

 

 

  

 

 特別支援教育コーディネーターからは、いろいろな相談機関をご紹介しました。また、ご質問に上がってい

た、大人になっても診ていただける大きな病院として、横浜療育医療センター、横浜医療福祉センター港南、

横浜市立みなと赤十字病院、横浜栄共済病院、済生会横浜南部病院、横浜市立市民病院などを紹介しました。

訪問診療をしてもらえる医師とつながっておくのも 1 つの方法とお話しさせていただきました。保護者の方

から事前に「ヘルパーさんにどんなことをしてもらえますか？」という質問も上がっていました。参加してい

る保護者の方にご利用の状況を伺いましたら、ヘルパーを利用しているご家庭は無かったのですが、訪問看

護を利用しているご家庭はあり、医療的ケアや体調のチェックだけでなく、入浴を手伝ってもらったり、お子

さんと遊んでもらったりしているそうです。「こんなこともできるのだね。」と保護者同士で確認できました。 

グループトークでは、居住区ごとの２グループに分かれて地域の病院や制度について話をしました。座席

間隔が広く、飛沫防止パネルもあって、声が聞こえにくいところもありましたが、どちらのグループも話が途

切れることがありませんでした。「地域療育センターは、小学生までの利用なので、ど

のタイミングで次を探すとよいのだろう」「タクシー券、ガソリン券の案内が届いたが、

制度は申し込まないと利用できないので、使える制度を知るにはどうしたらよいだろ

う」など、実際に経験した話をお互いに頷きながら聞きました。 

 

 

 ７月 19日（月）に第１回進路懇談会を実施しました。当日は、卒業後の進路や福祉制度、実習について、

本校の進路専任からお話させていただきました。 

 第２回は 9月 28日（火）を予定しております。内容は『基幹相談支援センター、計画相談、グループ 

ホームについて』です。詳細は、実施日が近くなりましたら COCOOにてお知らせします。 

 

 

横浜市『障害福祉のあんない』とは、横浜市在住の障害児・者やその家族の方々が

利用できる福祉サービスについて書かれた冊子で、放課後等デイサービス事業所や

卒業後に進路先となっていく事業所などが一覧表となってまとめられています。住

所や電話番号が掲載されていますので、見学前に事業所について調べるのに便利で

す。２０２１年度版には、新しくできた事業所が加わっています。 

障害のある方・ご家族には、各区福祉保健センターで無償配布をしています。保護

者の皆様には、ぜひ手に入れていただきたいと思います。 
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「せや活動ホーム太陽」より 11月実施の

『SUNSUN フェスタ２０２１』の開催は中

止となったとの連絡がありましたので、お知

らせさせていただきます。 

 

 

港南区で、地域とのつながりを目的とした障害児者支援事業が企画されています。 

今年度は、11月 27日（土）13：30より防災についての講演会が開催されます。会場とオンラインでの

参加ができる予定です。その後、地域ケアプラザ等で障害当事者とその家族、地域とのつながりづくりの事業

が計画されています。決まり次第、お知らせします。 

 

 

６月７日（月）に、第６回目の役員会が ZOOM で行われました。 ①ＰＴＡと共催の「特別支援教育コーディネーター

との懇談会」の最終調整  ②ＰＴＡ会費の集金について  ③市Ｐ連等の各種理事会、研修会への参加協力を全会員

へ向けて発信していくこと、等について協議や報告を行いました。 

６月９日（水）に、「横浜市 PTA 連絡協議会〈特別支援部会〉」第２回理事会が、日野中央高等特別支援学校で行

われ、本校代表の方が参加されました。左近山特別支援学校が今年度から加入したということで、全体に紹介があり

ました。 次のような件が報告、検討されました。 

〇今年度の理事会・研修会の日程 

先日、ＣОＣООにて参加協力を募らせていただきました。おかげ様で９月１６日（木）に、広報委員会研修会と

進路委員会研修会に各 1名の方にご参加いただけることになりました。ありがとうございます。 

〇左近山特別支援学校の理事会等のローテーション入りについて 

市Ｐ連特別支援学校部会の中には、「部会長校」「常置委員会」「分科会・研修会担当」等があり、持ち回りで

運営されています。本校も令和６年度「分科会・研修会担当（進路部会担当）」からローテーション入りしてほし

いとのことでした。７月の役員会で検討のうえ、１１月の第３回理事会で返答をする予定です。 

〇横浜市教育委員会への要望書の提出について 

先日、全会員の皆さんから案をいただき、取りまとめた要望書を担当校に提出しました。ご協力ありがとうござい

ました。 

  また、本校は未加入の「神奈川県特別支援学校肢体不自由教育校ＰＴＡ連合会」から、研修会へのオブザーバー参

加のお誘いをいただき、９月 3 日（金）「横浜市教育委員会との意見交換会」に代表者 2 名が参加することとなりまし

た。 

  最後に、ＰＴＡと共催の「特別支援教育コーディネーターとの懇談会」へのご参加と、 

ＰＴＡ会費集金ヘのご協力をありがとうございました。ＰＴＡ活動が少しずつ本格化して 

きました。今後もＰＴＡ活動にご理解とご協力をよろしくお願いします。 

 

昨年は中止になった『とことこフェスタ』ですが、今年は、『とつかおやこフェスタ』になり、「区役所」・

「とっとの芽」・「とっとの芽サテライト」と会場を分散して開催されます。本校からは、作品展示と学校紹介

という形で参加します。戸塚区役所で 8月 20日（金）午後～9月 3日（金）午前に展示されます。 

「東戸塚地域活動ホームひかり」より８月実

施の『ぴっかり夏祭り』の開催は中止となった

との連絡がありましたので、お知らせさせてい

ただきます。 
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